
 
 
 
 
 
An die Schriftführerin des  
Jugendhilfeausschusses 
Frau Busse 
 
 
 

 
Anfrage: „Eltern-Taxis“ und der Parkplatzmangel an Kindertagesstätten  
 

Vielerorts steigt vermehrt die Besorgnis von Eltern und Anwohnern bezüglich des verstärkten Verkehrs 
durch „Eltern-Taxis“ vor Kindertagesstätten. Immer mehr Eltern bringen ihre Kinder mit dem Auto zur 
KiTa. Es ist offensichtlich, dass diese Praxis nicht nur die Sicherheit der Kinder gefährdet, sondern auch 
zu Staus und Verkehrsgefährdungen führt. Zudem wird die Situation durch den massiven Mangel an 
Parkplätzen vor Kindertagesstätten weiter verschärft. 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

1. Wie bewertet die Verwaltung die aktuelle Verkehrssituation vor den Duisburger 
Kindertagesstätten in Bezug auf „Eltern-Taxis“, besonders hinsichtlich der Verkehrsbelastung 
und Stausituationen?  
 

2. Gibt es Verkehrsanalysen, die Auswirkungen von „Eltern-Taxis“ auf den Verkehrsfluss und 
Sicherheit bewerten? 
 

• Wenn ja: Welche Ergebnisse haben diese Analysen erbracht? 
 

3. Plant die Verwaltung die Einrichtung von „Elternhaltestellen“ in der Nähe von 
Kindertagesstätten, um den Ausstieg der Kinder zu erleichtern und den Verkehrsfluss zu 
verbessern? 
 

• Wenn ja: Wann werden diese eingerichtet? 
 

• Wenn nein: Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um den Parkplatzmangel vor 
den Kindertagestätten zu beheben und den Eltern eine sichere Möglichkeit zum Halten 
und Parken zu bieten? 

 
gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 
im Rat der Stadt Duisburg 


